
Procès-verbal de la réunion du CEC de l’École NDA
du 29 septembre 2021

Membres du comité présents : Jenny Aucoin, Suzanne Aucoin, Denise Bourgeois, Lynn
Deveau, Marielle Deveau, Céline Poirier et Ryan Poirier

Membre du public présent : Philippe Haché

1. À 16h33, Ryan Poirier souhaite la bienvenue à tout le monde puis propose de présider
cette première réunion de l’année scolaire 2021-2022. Conformément aux règlements
administratifs, un nouvel exécutif sera élu à la réunion d’octobre.

2. Ryan Poirier explique la raison d’être du CEC ainsi que son fonctionnement aux
nouveaux membres.

3. États financiers

Le budget du CEC s'élève à 13 578,86$ cette année.

Chaque année, le comité reçoit 5000$ + 1$ par élève (selon les inscriptions officielles de
l'année précédente).

Le budget est plus élevé cette année, car le comité n’a pas tout dépensé les dernières
années. La pratique de reporter les fonds d’une année à l’autre devient de moins en
moins courante, donc il se peut que ce soit la dernière année que le CEC ait un reliquat.

4. Discussions

Ryan Poirier lit une lettre de Joeleen Larade, directrice générale du Conseil des arts de
Chéticamp, qui demande si le CEC pourrait contribuer financièrement à leur programme
de garde après les heures de classe. Ryan explique que le budget du CEC doit être, en
grande partie, consacré au Plan de réussite des élèves. Les membres présents sont
d’accord que le Conseil des arts offre un bon service à la communauté, mais que le CEC
n’est pas en mesure de faire un don.

Ryan demande aux membres de réfléchir à la possibilité d’approuver quelques journées
de suppléance afin de permettre à des enseignants de préparer, en collaboration avec
l’enseignante ressource, du matériel pour les élèves avec les plus grands besoins
académiques. Une discussion à ce sujet pourrait avoir lieu lors d’une réunion ultérieure.

5. La séance est levée à 17h45


